学校だより



わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

N o 14 令和 4 年 9 月 8 日

命を守るために~避難訓練実施~

9月1日は、防災の日です。今から99年前に発生した関東だいた。 今から99年前に発生した関東だいた。 参加の教訓を忘れないという意味と、この時期に多い台風への心構えという意味を込めて制定されました。防災意識を高めるため、9月6日(火)に第2回避難訓練を実施しました。



を想定して行いました。児童は、
はしし
の約束を守って、自分の身を守る行動ができました。新型コロナウイルス感染防止のために、運動場では会話を控えて、いつ



もより間隔をとって整列しました。「訓練でできないことは はたばん 本番のときでもできない」といわれます。地震はいつ発生するかわかりません。自分の命を守るために、自分に何ができるか考えて行動しましよう。ご家庭でも緊急時の対応等について話し合っておいてください。

地区児童会&引き渡し訓練実施



警報が発令された時を想定して、保護者にメール配信をして迎えに来てもらいました。最近 4んかん つなみぼうさいくんれん ちょざきちゅうがっこう ひ わた くんれん おこな 3年間は、津波防災訓練とあわせて千代崎中学校で引き渡し訓練を行っていましたが、



いんがた かんせんしょう き げんき 新型コロナウイルス感染症に気をつけて 元気にすごそう

2 学期が始まって1 週間が過ぎました。子どもたちも日常のリズムが戻ってきたように思います。一方で、少しずつ減ってきているとはいえ新型コロナウイルスの感染には、まだまだ油断ができない状況です。

昨年度は、この時期に緊急事態宣言が出され、分散登校やオンライン授業を行いました。今年度は、感染予防対策をとりながら教育活動を進め、形態や内容を工夫しながら授業や行事に取り組んでいきます。今後も感染がしばらく続くかもしれませんが、以下に挙げたような4つの基本的な感染予防対策を継続していきます。ご家庭でもごもようりょく

また、お子さんやご家族の方が、陽性や濃厚接触になられたり、検査を受けられたりした場合は学校へ連絡をお願いします。学校でお子さんが発熱や体調不良となった場合は、早めのお迎えをお願いしていますので、ご理解ご協力をお願いします。

とうこうまえ けんこうかんさつ

1 登校前の健康観察

まいにち とうこうまえ たいおん たいちょう かくにん

★毎日,登校前に体温をはかり,体調を確認しましょう。

いた はつねつ ずつう ぐぁい わる

★のどの痛みやせき, 発熱, 頭痛など具合の悪いところがあるときは, むり とうこう びょういん い 無理して登校せず, 病 院へ行きましょう。

かんき

2 こまめに換気

きょうしつ たいいくかん まど あ ぷぅき ★教室や体育館などでは、窓を開けたり、せん風機を

つか 使ったりしてこまめに空気を入れかえましょう。



ちゃくよう

3 マスクの着用

がっこう く ŧ





てあら しょうどく

4 手洗い・消毒

★学校に来たとき、学校や外出 先から家に帰ったとき食事の前などに

石けんで手を洗いましょう。

ひと つか もの てあら

★たくさんの人が使う物にさわったときは手洗いや しょうどくえき て ゆび しょうどく おこな

アルコール消毒液による手や指の消毒を行いましょう。

